

Vaulse en Vêlin - 20/9/56.

25

cher frere.

Je m'excuse de n'avoir pas vous écrit et jusqu'à vous pousser à le demander. Toute la famille Jaquain est en bonne santé et nous l'espérons que vous le serez de même.

J'ai su que vous êtes maintenant caporal et ne craignez pas que vous serez mal vu par les Bavardages de "Hadria" comme vous le savez je couche toujours à l'usine.

J'ai bien reçu les 1000<sup>fr</sup> que vous avez envoyé.

Je crois que vous souffrez plus de la chaleur ces derniers temps, c'est le moment où il commencera à faire un peu frais en Algérie.

Et Lyon on peut dire que cette année, il n'y a pas eu d'été parce qu'il ne fait pleuvrair.

Samia commence à faire des petits  
pas et toujours avec son cri de guerre  
gagoun, gagoun.

Et je termine ma lettre en vous  
envoyant les baisers fraternels de la  
famille gagoun.

In' Allah vous protège.

Cherib & Holthamiet